



1月保育所だより



令和 8 年もよろしくお願ひします。長いお休み中に家族でのんびり過ごしたり、お出かけしたり、いろいろなお正月を過ごす事と思います。年始は保育所でもこま回しやかるたやすごろくなど、この時期ならではの遊びを、子どもたちとたくさん楽しみたいと思っています。長いお休みで生活リズムを崩しやすくなると思いますが、早寝・早起きを心がけ規則正しい生活をしましょう。

1月の行事予定

16日	金	誕生日会
21日	水	公開保育 業者による写真撮影日
27日	火	育ちと保育（0歳児）
8・14・27日		かがやきタイム（5歳児）



あひる組クラスだより

1組：お楽しみ会の練習では、恥ずかしがったり人前で固まっていた子どもたちも、日に日に頑張る意欲を持てるようになりました。お友だちがやっている姿に、自分もやってみようと横を見ながらやれるようになりました。お友だちとの関りも盛んになってきています。遊びではごっこ遊びが好きで「買い物行かなくちゃ」と急いでみたり、BBQ ごっこでは「こっち焼けたよ」「それひっくり返して」など、日常のリアルを感じられる遊びになってきました。自分の言いたいことを言葉で伝えられることも多くなり言葉でやり取りしています。生活中では一緒にいて楽しいのでついおしゃべりに夢中になってしまふことも。子どもたちには頑張る時間（朝の会や挨拶・身支度・片付けなど）と遊ぶ時間とメリハリをつけられるように声掛けをしています。声掛けすると意識しておしゃべりを止めたり、横を向いて座っていたのを前に向き直して座ったりする姿が見られます。あと少しでうさぎ組に進級します。やる時は自分で頑張る力を持っているので、無理なく自分のことが出来るように習慣づけて行きたいと思っています。

2組：冬の寒さを感じながらも元気いっぱいに体を動かして過ごす子どもたち。「今日は寒いかも」「今日はいらないんじゃない」と言いながら上着の準備をしている子どもたちの姿に成長を感じます。あひる組での生活も残すところあと 3 ヶ月となりました。あひる組になったばかりの頃から比べると驚くくらい成長した子どもたちです。今では生活の流れを覚え保育士の話を聞き、周りの様子にも気づき、保育士が声をかける前に率先してトイレ・手洗い・片付けなど準備しています。食後の着脱もとても積極的です。脱いだ服を広げて「はんぶんこ」と畳み（時には裏返しも直したりして）汚れた洋服は袋の中へ、洋服の前後も意識できるようになり「これ合ってる？」と確認しています。最近はごっこ遊びをしている姿が増えました。お人形を赤ちゃんやお姉さんお客様に見立ててみたり、場面の想定をして遊びが広がっていったりなど会話も広がりを感じます。少し大きめのブロックは携帯電話に。肩と頸に器用に挟んで電話しています。「ん？ あーそうそう」「今どこにいるの？」などおかしいやらほっこりするやらの姿の連続です。子どもたちの今の姿を大切に楽しく過ごして行きたいと思っています。

年始初めての登所日には、持ち帰りしていた物（着替え・シーツ・置き靴・上履きなど）忘れずにお持ちください。また、お休み中のお子さんの様子・健康状態等について何か変わりがあった際は受け入れ時にお知らせ下さい。（感染症の種類によっては登所許可書などが必要になります。）



きりん組・クラスだより

下半期は運動会・ドッヂボール大会・劇遊び会と大きな行事が短期間で沢山ありました。その中でも特に印象に残っているのはやはり運動会の鼓笛ではないでしょうか。夏前からコツコツと練習を始めて太鼓もフォーメーションもどんどん難しくなり、時には「できない」「むずかしい」と落ち込むこともありました。しかし、今年のきりん組は“最後まで諦めないでやる”という気持ちとやり切る力を持っている、といつも思っていました。本番は不安定な天候でしたが大成功で終えることが出来て本当に良かったです。応援ご協力ありがとうございました。2 回目だったドッヂボール大会は前回の悔しさをバネに子どもたち自ら「ドッヂボールやりたい」と提案してくるほどやる気に満ち溢れました。夏ぶりに会う他園の子たちともより仲良くなり「またやろうね」「どこの小学校？」とあまり恥ずかしがらずコミュニケーションを取る姿に大きな成長を感じました。劇遊び会はセリフの数も増え大道具も自分たちで出すなど役割が沢山でしたが、お互いのクラスのセリフやダンスも覚えていて何より楽しそうに取り組んでいたと思います。一年があっという間に過ぎた気もしますが、振り返ると濃くて楽しくて充実していたなと感じている担任です。来年はいよいよ就学。保育所生活も残り 3 ヶ月となります。育ちと保育でもお伝えしましたが、就学に向けて、リュックを自分で背負ってノートを出して挨拶すること、次の日の支度は自分でする、など少しずつ就学への準備を保育所でもご家庭でも進めて行きたいと思います。

★公開保育・育ちと保育に来られる方は駐車場の利用は出来ません。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

★お迎え後にホール・玄関付近通路・駐輪場・駐車場で走り回ったり遊んだりしているお子さんがいます。事故や怪我に繋がることもある為、お子さんから目を離さないようお願いします。

